

Valeur ludique

Les grandes arches en métal aux courbes esthétiques attirent le regard des promeneurs. Les poteaux de couleur argentée peuvent même être laqués aux couleurs que vous souhaitez. Le câble reliant les deux extrémités est suspendu de telle manière que les enfants n'ont pas besoin de courir ou d'être poussés pour prendre de l'accélération. Les enfants et les adolescents aimeront la griserie et la sensation de vitesse que ce jeu procure d'un bout à l'autre ! A l'arrivée, la flèche du câble permet une arrivée en douceur.

**Caractéristiques principales**

- conception exclusive
- construction solide, en métal
- chariot construit pour une descente douce et silencieuse
- suspension spéciale du câble pour éviter les chocs à l'arrivée
- attrait du jeu : belle construction en métal, agréable à regarder, long câble
- mouvements favorisés : bien se cramponner, se laisser transporter, chevaucher

Convient

- aux enfants dès 4 ans
- dans les aires de jeux publiques, centres de loisirs
- piscines découvertes
- parcs de loisirs

Tyrolienne à grande arche en métal

Jusqu'à 30 m
Jusqu'à 50 m

